

11/1現在



全員一発合格を!!

—平成29年度 県立高等学校入学者選抜 入試説明会—

神中しーぶん

平成28年
11月4日

神原
不定期16号

去る十月二十六日の午後、三年生とその保護者を対象に、平成二十九年度県立高等学校入学者選抜についての入試説明会が行われました。

まだまだ暑さの残る体育館の中で、ほとんどの生徒たちが集中して話を聞いているのに感心しました。最初の伊良井校長先生の話しの中で、受験のパターンは、「①頑張る②頑張らないで落ちる③頑張らないで落ちる④頑張らないで受かる」の四つに分

けられる。その中で、一番悪いのが④であるという話しです。結果だけを見ているのではなくて、目標達成へ向けての過程が大事である。その積み重ねた過程が次に役立つとのこと。進路選択では、親子での意見が違ったり、色々悩んだりする事もあるだろうけど、最終的には自分自身で決定し、納得のいくようにする事が大切です。

田先生からは盛りだくさんの説明がありました。次のような内容です。
①県立高等学校入学者選抜日程
②神原中から受験できる学校
③推薦入学についての説明



会の指導のと、堂々とした立派な演舞でした。裏面の新聞報道も参照。



披露してくれました。放課後の時間を活用し、地域の華鳳会の方の指導のもと、堂々とした立派な演舞でした。裏面の新聞報道も参照。

旗頭フェスタinなは

去る十月三十日(日)奥武山陸上競技場において、「第十一回やる気・元気旗頭フェスタinなは」が開催されました。那覇市内の小中学校三十九校が参加し、それぞれの練習の成果を演舞で披露してくれました。



お金以外にも、遠藤さんが作成したポスターの方も贈呈しました。急な呼びかけにも関わらず、多くの生徒・保護者の協力に感謝いたします。

おめでとう

☆第35回那覇地区中学校女子駅伝競走大会
躍進賞…女子チーム
(昨年タイムを2分15秒短縮)
男子…17位、女子…11位

☆文字・活字文化大賞(県青少年意見文・小論文コンクール)
沖縄印刷団地協同組合賞
…砂川陽南乃③

トックリキワタ

本校名物のトックリキワタの花が、各個体差はあるものの、だんだんと満開へと近づいてきています。今年度は台風の影響も少なく例年に比べて、花数が多いように感じます。特に、校内へって奥の方は大変見頃になっています。



募金への協力御礼

一学期後半に、三年二組からの呼びかけにより行った募金活動で、集まった金額が五万三十一円になりました。皆様から寄せられたお金は、去る十月十一日の秋休み期間中に、校長室において、「ひまわりちゃんを救う会」の代表二名に手渡しました。

校長・教頭・学級担任の仲間先生が同席する中、学級を代表して、三名の生徒が参加してくれました。